
平成２８年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

１－１

自 由 民 主 党 ３２番 桜 田 葉 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 健康長寿の県づくりについて 知 事 健 康 増 進 課

全国に誇れる健康長寿県を実現するため、どのように健康

づくりを推進していくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 医療の充実について

１ 小児・周産期医療体制の充実に向けたふくしま子ども・ 保健福祉部長 医療人材対策室

女性医療支援センターの取組について尋ねたい。

２ 本県の周産期医療の充実に向け、県中地域の周産期医療 〃 地 域 医 療 課

を担う病床の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

三 子育て支援について

１ 乳児家庭全戸訪問事業において、助産師による早期の訪 こども未来局長 子育て支援課

問支援を行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 児童相談所の体制を強化するため、本県の全ての児童福 〃 児 童 家 庭 課

祉司を専門職にすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 児童福祉司が聴取した内容を警察や検察に提供し、子ど 〃 〃

もたちを守る体制を構築すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

四 イノベーション・コースト構想について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県は、イノベーション・コースト構想を推進する上で、県

内外の大学や研究機関とどのように連携を図るのか尋ねた

い。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 再生可能エネルギーの導入推進について 企画調整部長 エネルギー課

県は、再生可能エネルギーの更なる導入推進に向け、系統

接続対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 風評払拭対策について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、食品表示法の施行を踏まえ、県産品の風評払拭にど 食品生活衛生課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 県産農産物の輸出促進について 〃 県産品振興戦略

課

県は、ＣＡコンテナを活用した県産農産物の輸出促進にど 農産物流通課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 農地中間管理事業について 農林水産部長 農業担い手課

県は、農地中間管理事業による農地集積にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

九 鳥獣被害対策について

１ 県の指定管理鳥獣捕獲と市町村の個体数調整捕獲及び有 生活環境部長 自 然 保 護 課

害捕獲との調整・連携をどのように図っていくのか尋ねた 環境保全農業課

い。

２ 県は、鳥獣の駆除に携わる狩猟者が円滑に捕獲業務に従 〃 自 然 保 護 課

事できるよう、どのように対応していくのか尋ねたい。


